

San Juan: Terminaron con brillantez las fiestas patronales

Pronunció el pregón don Isidro Vidal Martínez



La reina de las fiestas y su corte, en el momento de pronunciarse el pregón por nuestro redactor Isidro Vidal. (Foto MERLOS)

SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buades). — Con gran animación y extraordinaria afluencia de público, se han desarrollado las fiestas patronales en esta villa, en honor del Santísimo Cristo de la Paz.

La alborada, celebrada en la noche del jueves, resultó altamente emotiva, tomando parte en la misma la dulzaina y banda local de música, así como una gran cantidad de público que con fervor y emoción de siempre cantaron el tradicional himno de la alborada.

El pregón de fiestas, pronunciado en la tarde del viernes, estuvo a cargo del periodista, redactor de INFORMACION, don Isidro Vidal Martínez, que hizo de su intervención un bellissimo canto lírico al público, sus bellezas y atractivos y a la fe que a todos nos une, bajo los brazos extendidos del Cristo de la Paz.

La procesión del Santísimo Cristo, que tuvo lugar en la tarde del sábado, resultó extraordinariamente solemne. Se calcula que en el desfile procesional participaron más de tres mil personas, siendo muchísimo mayor el número de quienes lo presenciaron a lo largo de su recorrido.

También resultó particularmente animado el desfile infantil de disfraces celebrado en la tarde del domingo y patrocinado por la Caja de Ahorros del Sureste de España. Tomaron parte 52 niños que presentaron originalísimos disfraces, algunos de gran mérito artístico y valor material. Los premios de niñas se concedieron a «Reina», «Holandesa» y «Mariposa» respectivamente. Los de los niños, a «Enmascarado», «Mago» y «Limpiabotas», y los de parejas, a «Gitanas» y «Tiroleses».

El desfile de carrozas, que tuvo lugar en la tarde del lunes, constituyó otro señala-

do éxito, como viene sucediendo todos los años. Se presentaron once carrozas —tal vez el número mayor hasta hoy—, casi todas verdaderas obras de arte. Se concedió el primer premio a «Bodas del Cid», presentada por la firma exportadora de frutos Atasa; el segundo fue para «Trasplante», de don José Banegas, y el tercero para «Contamos contigo», del Club Deportivo San Juan. También se concedió un premio especial a «Sol de San Juan», presentada por la Hermandad local de Labradores. En este desfile tuvieron también una brillante participación la banda de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería y la comparsa de moros «pacos» de Campello que cosecharon muchos aplausos.

DEPORTIVAS

Dos espectáculos deportivos de importancia, se ofrecieron en el curso de las fiestas: uno de ellos fue el magnífico encuentro futbolístico disputado en el campo de la Ordana, el día 14, en el que el San Juan presentó a la afición el nuevo equipo que ha de participar en el próximo torneo de segunda categoría regional y que supo vencer brillantemente por 2 a 1 al Español de San Vicente.

La otra manifestación deportiva consistió en un torneo relámpago de baloncesto, jugado el día 12, con intervención de los equipos Banco de Alicante, Bancaja, Popularbank y C. D. San Juan, de cuyos encuentros resultaron vencedores el Popularbank y el C. D. San Juan, que el día 15 jugaron la gran final, resultando vencedor absoluto el Popularbank por el resultado de 53-51, adjudicándose el valioso trofeo donado por la Jefatura Provincial del Movimiento.